



## **Entrevista / Jesús Carrillo (Dir. de Economía - IMCO) y Mariana Campos (Dir. Gral. México Evalúa)**

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “De entrada era lo que ya habíamos comentado y se esperaba estos recortes en algunas áreas, me parece muy importantes como salud o seguridad, que sin duda pueden afectar a la competitividad tanto de corto, como largo plazo del país. Me parece también que, aunque fue un poco más elevado de lo que yo hubiera esperado, también el ajuste que se hace al Poder Judicial de la Federación y en particular al INE que se le quita 33 por ciento de los recursos que se solicitaron en la presentación del proyecto de Presupuesto me parecen recortes francamente poco razonables, dado que tendremos el año que entra una elección que, en términos logísticos, seguramente será más importante o más difícil de elaborar y ejecutar que la misma elección presidencial”, advirtió Jesús Carrillo.

“Es un paquete económico para sobrevivir durante 2025, pero que definitivamente no nos fortalece y no nos prepara para lo que va a enfrentar México en la revisión del Tratado en 2026, como sabemos uno de los puntos más delicados de esta revisión será el tema de seguridad pública y este paquete trae recorte, por ejemplo, a las policías que desempeña labores importantísimas en la prevención y en la justicia cívica, por ejemplo, y en otras actividades. Entonces, creemos que el presupuesto para seguridad pública es definitivamente muy pequeño para las necesidades que tiene el país en este ámbito para los retos tan grandes”.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**Aristegui**  
NOTICIAS

13-12-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyifF1y14pZHds-czBAU5W?e=QtIDbb](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyifF1y14pZHds-czBAU5W?e=QtIDbb)